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ДОРОГИЕ ЖИТЕЛИ РАЙОНА!
Примите мои искренние поздравления с Днем космонавтики!
Всемирный день авиации и космонавтики - праздник, тради-

ционно отмечаемый нашим народом. В историю России золоты-
ми буквами вписано 12 апреля 1961 года, когда Ю.А. Гагарин
совершил беспримерный полет в околоземном пространстве, став
первым космонавтом планеты.

Сегодня всех нас переполняет гордость за то, что мы живем на
Самарской земле. Ведь именно наш регион по праву считается
мощнейшим центром авиакосмической промышленности России,
именно на нашей ракете-носителе Юрий Гагарин совершил пер-
вый в истории человечества полет в космос.

Но не только славным прошлым мы можем гордиться. В пер-
спективе - создание новых классов ракет и космических аппара-
тов, в том числе сверхтяжелой ракеты. Самарские ученые и рабо-
чие принимают активное участие в воплощении космического
будущего страны.

Поощрять интерес к космосу молодого поколения - важней-
шая задача правительства на сегодня. Над этим работают в шко-
лах и вузах, а в последнее время и в "Кванториумах", где ребята
учатся создавать что-то новое. Космическая тема традиционно
занимает в техническом творчестве очень серьезное место. Раз-
работка своего проекта в команде единомышленников - отлич-
ный шанс начать карьеру в этой интереснейшей сфере.

Пусть свершения первооткрывателей космоса служат для всех
нас примером подлинного патриотизма и преданности своему
делу. От всей души желаю жителям района крепкого здоровья,
счастья, семейного благополучия и успехов во всех начинаниях!

Р.К. Багаутдинов.
Глава муниципального района Камышлинский,

секретарь местного отделения ВПП «Единая Россия»

Гагарин - столица студенческих
строительных отрядов
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Сегодня праздник, дорогие
наши читатели. В России и
других странах отмечают
День космонавтики. Ровно 61
год назад человек впервые
покорил космос. И человеком
этим был наш советский
космонавт - красивый и
бесстрашный, улыбчивый и
скромный, примерный и
всенародно любимый Юрий
Гагарин. Его легендарное
"Поехали!" многие считают
главным словом ХХ века, а
записка с напутствиями
нынешнему и будущим
поколениям стала ценнейшим
артефактом. Он рано ушел из
жизни, но навсегда остался в
памяти людей. Воспоминания
нашего земляка Загита
Сафина о студенческих
годах, связанных с именем
первого космонавта Земли, о
его участии в работе Всесоюз-
ного студенческого интерна-
ционального строительного
отряда на родине Гагарина и
фотографии из личного
архива - в нашем материале.

УВЛЕКАТЕЛЬНЫЙ,
ЦЕННЫЙ ЭКСКУРС
В ПРОШЛОЕ

 Юрий Гагарин родился и
провел первые годы своей жиз-
ни в небольшом селе Клушино
Гжатского района Смоленской
области. В 1945 году семья пе-
реезжает в город Гжатск, кото-
рый в 1968 году, после гибели
Ю.А. Гагарина, был переиме-
нован в город Гагарин.

 В начале 1970-х годов ЦК
ВЛКСМ было принято реше-
ние о круглогодичном шеф-
стве Всесоюзного студенческо-
го строительного отряда над
городом Гагарина. Строитель-
ство и благоустройство горо-
да первого космонавта стало
делом студентов всей многона-

циональной страны. Волею
судьбы мне тоже довелось при-
нять участие в работе Всесо-
юзного студенческого интер-
национального отряда на важ-
ных строительных участках
этого города.





Илюся Гайнуллина.
Всероссийская акция "Сдаем вместе. День сдачи ОГЭ
и ЕГЭ родителями", инициированная Федеральной
службой по надзору в сфере образования и науки,
прошла в Камышлинском районе. Акция призвана
показать родителям, в каких условиях проводится
экзамен, познакомить с основными правилами и в то
же время дать возможность прочувствовать атмосферу
и потом правильно настроить ребенка.

7 апреля 12 смелых мам учащихся 11 класса Камышлинской
школы прошли испытание по математике (базовый уровень) и на
личном опыте убедились, что в ней нет ничего страшного, глав-
ное не волноваться, правильно настроиться, ну и, конечно же,
иметь определенный багаж знаний. Попробовать свои силы, ис-
пытать на себе, насколько сложные экзаменационные задания,
решила и я, моя дочь в этом году заканчивает школу.

Родители школьников
сдали ЕГЭ и ОГЭ

ËÈ×ÍÛÉ ÎÏÛÒ Ó×ÀÑÒÈß

Профсоюз: положительная
оценка деятельности

ÑÈËÀ, ÏÎÄÄÅÐÆÊÀ, ÍÀÑÒÀÂÍÈÊ

Ирина Макарова.
6 апреля состоялась четвертая отчетно-выборная
конференция Камышлинской районной организации
профсоюза работников народного образования и
науки Российской Федерации.

В работе конференции приняли участие ведущий специалист
Самарской областной организации профсоюза работников на-
родного образования и науки Светлана Павская, ведущий спе-
циалист по охране труда Самарской областной организации проф-
союза работников народного образования и науки Алексей Смо-
ляков, куратор районных председателей профсоюзов Северо-Во-
сточного территориального округа Зинаида Микушова, мето-
дист Камышлинского отдела образования Ресурсного центра г.
Похвистнево Лилия Усманова, председатель координационно-
го совета организаций профсоюзов в муниципальном районе Ка-
мышлинский Лилия Фартдинова, руководитель Северо-Восточ-
ного территориального управления образования Александр Кав-
рын, заместитель главы Камышлинского района по социальным
вопросам Андрей Павлов, руководящие органы Камышлинской
районной профсоюзной организации работников образования, и
39 делегатов первичных профсоюзных организаций.



 5



 5

На строительном объекте города Гагарин
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Гагарин - столица студенческих
строительных отрядов

 В первых числах января
1979 года, я, будучи студентом
первого курса Куйбышевского
планового института (ныне -
Самарский государственный
экономический университет),
перед началом сессии был выз-
ван к ректору института Ана-
толию Ивановичу Носкову
вместе с деканом нашего фа-
культета Торопыгиным. Мне
было предложено принять уча-
стие в строительстве города
Гагарина в составе Куйбышев-
ского областного студенческо-
го строительного отряда
(ОССО) в качестве представи-
теля нашего института. Когда
я задал вопрос о сдаче сессии,
мне было сказано, что сессию
можно будет сдать после воз-
вращения. Почему выбрана
была моя кандидатура, я спра-
шивать не стал.

 В составе отряда было при-
мерно 35 человек, студенты и
аспиранты из всех ВУЗов обла-
сти. Нас пригласили на заседа-
ние Куйбышевского Обкома
ВЛСМ, в торжественной обста-
новке в наш адрес прозвучали
напутственные речи. Случайно
на том заседании мы встрети-
лись с Равилем Гарифовичем
Тахаутдиновым, который в то
время возглавлял Клявлинский
райком комсомола и присут-
ствовал на заседании. В тот же
день наш отряд на поезде отпра-
вился в город Гагарин. В поез-
дку я с собой взял фотоаппарат
Зоркий 4.

В пути со всеми познакоми-
лись, общались, со многими
сдружились. Кто-то из ребят
подметил, что в мужском кол-
лективе хотя бы один должен
быть усатым. Таковых не ока-
залось, и мне предложили отпу-
стить усы, как "настоящему
татарину". С мнением ребят
пришлось согласиться, и до
конца нашей командировки я
не сбривал усы.

Одновременно с нами на
строительство объектов города
Гагарина прибыл стройотряд
из города Одесса. По прибытии
на место нас разделили на бри-
гады и направили на разные
объекты города. Выдали зим-
нюю спецодежду: ватники, кас-
ки, рукавицы, валенки. Нашей
бригаде было поручено строи-
тельство двухэтажного адми-
нистративного здания очист-
ных сооружений на окраине
города из красного обожжен-
ного кирпича. За бригадой зак-
репили инструктора-строителя,
ее звали Марией, она была ро-

весницей Юрия Алексеевича
Гагарина. Первым был вопрос
- кто имеет опыт работы в стро-
ительстве, конкретно, в кла-
дочных работах? Кто-то что-то
слышал, кто-то что-то видел,
но конкретно никто не сталки-
вался с этой работой. Оказа-
лось, что наибольший опыт у
меня, и меня избрали бригади-
ром (до призыва в ряды Совет-
ской армии я работал подсоб-
ником в бригаде каменщиков
Клявлинского ПМК, вместе с
Маратом Рахимулловичем
Яруллиным и Маратом Губае-
вичем Аюповым трудились на
строительстве свиноводческо-
го комплекса "Дружба" в селе
Никиткино, административно-
го здания бывшего Камышлин-
ского автохозяйства (ныне зда-
ние ССК). Несколько ребят
взялись за мастерки, остальные
встали на подачу раствора и
кирпича. Так, потихоньку ос-
воились. Менялись местами,
почти каждый попробовал вес-
ти кладку, у кого получалось,
а у кого - не очень. Но по исте-
чении времени каждый опреде-
лился со своей "специализаци-
ей". Ребята работали добросо-
вестно, дружно, с энтузиазмом,
никто не отлынивал от работы.
Здание строилось на готовом
фундаменте. Раствор достав-
ляли нам из растворно - бетон-
ного узла. Перебоев с достав-
кой стройматериалов не было.
При необходимости выделяли
кран на базе автомобиля ЗИЛ,
а когда перешли на второй
этаж, кран находился рядом

постоянно. Кладку вели с чере-
дованием тычковых и ложко-
вых рядов, по шнуру, выдержи-
вая вертикальные и горизон-
тальные уровни, следя за тол-
щиной шва между кирпичами,
т.е. придерживались строитель-
ных норм. График ведения ра-
бот выдержали, подняли два
этажа и покрыли крышу. Зас-
лужили хорошую оценку. Надо
сказать, каждый из нас на себе
прочувствовал психологию
студенческого отряда. Это ра-
бота в коллективе, возмож-
ность пообщаться, принять уча-
стие в глобальном проекте. Это
урок жизни.

 Должен сказать, что наш
инструктор Мария также с
нами активно работала, под-
сказывала и была общитель-
ной женщиной. Она в детстве
пережила оккупацию и расска-
зывала об этом страшном вре-
мени. С 1941 по 1943 годы
Гжатск находился под оккупа-
цией немецко-фашистских
войск, фашисты творили звер-

ства, убивали мирное населе-
ние, молодых людей угоняли в
Германию на принудительные
работы. Запомнился один из ее
рассказов. В первый же день
оккупации Мария с
матерью и двумя се-
страми чуть не по-
гибли. Когда немцы
вошли в город, они
шли по улицам, за-
ходили в каждый
дом, осматривали
погреба и подвалы,
и если находили
спрятавшихся там
людей, бросали руч-
ную гранату. Мать
Марии с дочерьми
спрятались в погре-
бе, когда во двор
вошли солдаты.
Немцы обшарили
дом, открыли крыш-
ку погреба, и один из
них стал спускаться
по лестнице в по-
греб. Показались
ноги солдата, рука,
держащая гранату
на деревянной руч-
ке, и потом лицо сол-
дата. Немец не-
сколько секунд сто-
ял и смотрел на де-
тей и потихоньку на-
чал подниматься
вверх. Видимо, что-
то человеческое еще
имелось в душе это-
го немца. Возможно,
он представил свою семью на
месте дрожащих от страха рус-
ских детей? За это короткое
время поседели волосы у мате-
ри Марии, а Мария и ее сестры
дрожали от страха и долго не
могли прийти в себя, несколь-
ко дней после этого дети не мог-
ли заснуть.

 Из разных источников из-
вестно, Гагарины натерпелись
от немцев во время оккупации
деревни Клушино тоже нема-
ло. Семью немцы выгнали из
дома, а в нем оборудовали ма-
стерскую. Семье пришлось
рыть землянку и жить в ней в
течение полутора лет, пока
Красная Армия не освободила
деревню. Однако перед от-
ступлением немцы угнали
старших детей Гагариных:
сына Валентина и дочь Зою в
Германию на принудительные
работы. Младший из детей -
Борис чуть не погиб от рук
фашистов. Немецкий комен-
дант мастерской Альберт по-
весил Бориса за шарф к дере-
ву и отошел за фотоаппара-
том. Мать Бориса Анна Тимо-
феевна вовремя увидела и
смогла спасти сына.

 Возвращаясь к нашей ос-
новной теме должен сказать,
что питание для стройотрядов-
цев было организовано в сто-
ловой. Проживали в девяти-
этажном жилом доме, одна из
площадок дома на пятом эта-
же была выделена для прожи-
вания стройотрядовцев. Дис-
циплина была на высоте, спир-
тным не баловались. В свобод-
ное время знакомились с горо-
дом. Бросаются в глаза следы
войны, хотя прошло столько
лет. За городом в поле стоят
пушки, как памятники боев, на
центральной площади - моги-
ла погибших воинов. Иногда
ребята простужались, причи-
ной тому - ветер, сквозняки,
холод. Среди нас был аспи-

рант из Куйбышевского уни-
верситета, биолог. Если кто-то
хворал, то он набирал необхо-
димый набор трав в аптеке, де-
лал отвары и лечил ребят. В
больницу никто не обращался.

 Дом, в котором мы прожи-
вали, находился на перекрест-
ке улиц. Через дорогу, напро-
тив нашего дома, проживала
мать Юрия Алексеевича -

Анна Тимофеевна. Она жила
одна в доме, который ей пре-
доставили после гибели сына.
Анна Тимофеевна сама ходи-
ла в магазин за продуктами,
кормила собачку во дворе. Из
окна нашей комнаты ее двор и
дом хорошо просматривались.
Напротив ее дома, на проти-
воположной стороне улицы,
находился музей Гагарина, ко-
торый расположился в доме
родителей первого космонав-
та. Это обычный деревянный
дом с холодным коридором и
двумя комнатами. В коридоре
на стене огромный портрет Га-
гарина. В доме собраны его
личные вещи: повседневный
китель, тренировочный кос-
тюм-скафандр и т.д. В стек-
лянном стеллаже находятся до-
кументы: водительское удос-
товерение с талоном предуп-
реждения, разорванные при
крушении самолета, которые
были при Гагарине во время
последнего полета на самоле-
те, мелкие осколки самолета,
обоженная земля с места паде-
ния самолета, телеграммы с
соболезнованиями, газеты с
информацией о трагедии и т.д.
Во дворе дома-музея находит-
ся стеклянный гараж, а в нем
автомобиль Волга "Газ -21" с
госномером 78-78 МОК. Авто-
мобиль был подарен Гагарину
Никитой Сергеевичем Хруще-
вым.

 Примерно за неделю до
окончания работ нашему отря-
ду дали квоту в количестве
шести мест на право посеще-
ния Звездного городка. Все
шесть мест достались нашей
бригаде, как лучшей в отряде.
Рано утром мы доехали до ос-
тановки Циолковская, где нас
поджидал автобус. На нем до-
ехали до КПП Звездного го-
родка. На экскурсии также
прибыли корреспонденты все-
союзных СМИ, общая числен-

ность группы составила около
40 человек. Нас всех провери-
ли по списку и пропустили на
территорию городка. Мест-
ность очень красивая, кругом
сосновый лес, территория ог-
раждена высоким кирпичным
забором, охраняемая военнос-
лужащими. Вход и выход
только по пропускам, в том
числе и для детей.

Собрали нас воз-
ле памятника Гага-
рину, рассказали про
городок и центр под-
готовки космонав-
тов, провели по тер-
ритории, внешне ос-
мотрели здание цент-
рифуги, оно отлича-
ется от других зда-
ний, так как имеет по-
лукруглую форму.
Прошли по аллее
космонавтов и в кон-
це экскурсии посети-
ли музей космонавти-
ки. В музее подробно
осмотрели все экспо-
наты, капсулу кораб-
ля Восток, трениро-
вочные и индивиду-
альные кресла кос-
монавтов, которые
использовались во
время полета, паек
космонавтов, запус-
каемые спутники,
много подарков от
различных людей и
глав государств. От-
дельная экспозиция
посвящена погиб-
шим космонавтам,
здесь хранятся их
личные вещи, пара-
дные кители с награ-

дами (Владимир Комаров по-
гиб в 1967 в результате отказа
парашютной системы и паде-
ния спускаемого аппарата с
высоты семи километров;
Владислав Волков, Виктор
Пацаев и Георгий Доброволь-
ский вместе погибли в 1971
году в результате разгермети-
зации спускаемого аппарата).
С особым трепетом, затаив
дыхание, вошли и осмотрели
рабочий кабинет Юрия Алек-
сеевича. Все осталось нетро-
нутым после того трагическо-
го дня 1968 года. Все вещи на
местах, такое ощущение, буд-
то Гагарин вышел на какое-то
время и вновь вернется в свой
кабинет. На столе - перекид-
ной календарь и на листке ка-
лендаря за 27 марта 1968 года
имеется последняя собственно-
ручная запись Гагарина "По-
леты".

В завершение посещения
состоялась встреча с работни-
ками, заместителем руководи-
теля городка. Нам рассказали
о тонкостях подготовки к поле-
там, возникающих нештатных
ситуациях в ходе подготовки,
полета и при посадке. Предста-
вители СМИ задавали много
вопросов, получали на них от-
веты. День прошел насыщенно
и интересно.

 На этапе окончания нашей
смены в городе Гагарин начи-
нали готовиться ко дню рожде-
ния Юрия Алексеевича. Долж-
ны были приехать к Анне Ти-
мофеевне космонавты, но мы,
буквально, за несколько дней
до мероприятия, уехали домой.

 В заключение хотел бы ска-
зать, что комсомольцы Куйбы-
шевской области, как и комсо-
мольцы всей нашей страны,
внесли свой весомый вклад в
деле строительства и благоус-
тройства города Гагарина -
родины первого в мире летчи-
ка - космонавта.

У памятника Гагарину в Звездном городке

Мама Юрия Гагарина Анна Тимофеевна
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кого лицея Людмила Пешко-
ва. По ее словам, мамы и папы
должны контролировать свое
"предэкзаменационное" эмоци-
ональное состояние - дом дол-
жен всегда оставаться спокой-
ной гаванью.

- В это время важно, чтобы вы
стали своему ребенку большим
другом, - сказала она родителям.
- Они тревожны, они боятся не
оправдать ожиданий, они требу-
ют помощи. Как им помочь? Во-
первых, нужно сказать, что мы в
них верим! - призвала педагог.

БЕЗ ПОБЛАЖЕК
О нюансах кампании-2022 и

выстраивании дальнейшей об-
разовательной траектории вы-
пускников девятых и одиннад-
цатых классов доложил Виктор
Акопьян. На собрании также
обсудили патриотическое вос-
питание школьников, акценти-
ровав внимание в связи с геопо-
литической обстановкой на за-
боте о ветеранах и сохранении
исторической памяти. Подняли
вопросы оздоровительной кам-
пании, в рамках которой в ла-
герях региона смогут отдохнуть
более 56 тыс. детей. Азаров
предложил, чтобы родители
приняли участие и в оценке го-
товности оздоровительных уч-
реждений к приему постояльцев.

После завершении дискус-
сии во всех муниципалитетах
взрослым предоставили воз-
можность сдать пробный ЕГЭ
по математике. Уровень - ба-
зовый и сокращенный, атмос-
фера - максимально прибли-
женная к реальной. Поблажек
ноль: рамка металлоискателя,
измерение температуры, инст-
руктаж. И никаких телефонов.
Все по-взрослому.

Как настроиться на
успех, повысить
уверенность в собственных
силах и эффективно
подготовиться к сдаче
экзаменов, обсудили 7
апреля на расширенном
заседании областного
родительского собрания.
В дискуссии принял
участие губернатор
Дмитрий Азаров. В
очном и онлайн-режиме к
дискуссии подключились
десятки тысяч родителей
выпускников девятых и
одиннадцатых классов.
Виктор ЦАРЕВ

ЕСТЬ КОНТАКТ
Создание регионального

родительского собрания два
года назад инициировал
Д ми трий  Аз аров . Цель
объединения - вывести на но-
вый уровень отношения "се-
мья - школа", обеспечить вза-
имодействие между педагоги-
ческим и родительским сооб-
ществами для решения вопро-
сов образования и воспитания
детей. В составе собрания -
многодетные родители, мамы
и папы, которые воспитывают
приемных детей, члены обще-
ственных организаций, губду-
мы, Общественной палаты и
ОНФ.

Родители активно включи-
лись в процесс: они контроли-
руют строительство и капре-
монты школ, оснащение уч-
реждений оборудованием, бе-
зопасность, следят за каче-
ством бесплатного горячего
питания для учащихся млад-
ших классов.

Самарская область испол-
нила поручение Президента
России по льготному обеспече-
нию питанием учеников на-
чальной школы одной из пер-
вых - оно началось с 1 сентября
2020 года. С этого момента са-
марские родители не просто
оценивали, а иногда и коррек-
тировали меню детей.

- Самое главное, что серь-
езных нарушений родителями
выявлено не было, а если и были
незначительные, они решались
на местах. Есть диалог, есть
понимание, и это очень здоро-
во, - констатировала председа-
тель областного родительского
собрания Елена Климова.

ЗНАК КАЧЕСТВА
В повестке вчерашнего со-

брания - подготовка к итоговой
аттестации. В этом году ее дол-
жны пройти почти 14 тыс. под-
ростков. Этап в их жизни ответ-
ственный и психологически не-
простой. Дмитрий Азаров
призвал всех подойти в процес-
су особенно тщательно.

- Нам нужно организовать
его так, чтобы при строгом со-
блюдении принципов объектив-
ной оценки наши выпускники
смогли по максимуму показать
тот уровень знаний, которым
они реально обладают, - под-
черкнул губернатор.

Глава региона акцентиро-
вал внимание на том, что по
общему уровню образования
область входит в пятерку луч-
ших в России. Залог успеха -
системная, а не "от случая к
случаю" работа Минобрнауки
и его главы Виктора Акопь-
яна. Конечно, есть и проблемы,
но достижения очевидны.

- Не нужно стесняться рас-
сказывать о том, где наша
школа, наши учителя, наши
ученики вместе с родителями
достигают заметных на феде-
ральном уровне результатов.
Это самарское образование,
которое сегодня для многих
является знаком качества, -
подчеркнул Азаров.

БЫТЬ РЕБЕНКУ ДРУГОМ
Губернатор заметил, что из-

за повышенного эмоциональ-
ного тонуса школьники могут
и допускают на экзаменах
ошибки, никак не связанные с
полученными знаниями. По-
этому важно, чтобы в этот не-
простой период учителя, на-
ставники и родители были на-

строены на "дружеский лад".
Глава региона также поделил-
ся своим родительским опы-
том, который приобрел "не без
потерь нервных клеток".

- Очень надеюсь, что вы
сможете вселить в детей уве-
ренность, что-то им объяснить,
что-то вместе с ними прожить и
прочувствовать. Это всегда
важно в общении детей и роди-
телей, - обратился к участни-
кам встречи Азаров.

Этот тезис поддержала учи-
тель истории и обществознания
Самарского медико-техничес-
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7 апреля губернатор
Дмитрий Азаров
провел расширенное
заседание областного
организационного
комитета "Победа",
на котором обсуждали
вопросы подготовки
к празднованию Дня
Победы. Также подвели
итоги работы по
сохранению исторической
памяти, которая велась в
Самарской области в
течение прошлого года.
Дмитрий МАРТОВ

МИНУТА МОЛЧАНИЯ
В начале заседания Дмит-

рий Азаров объявил минуту
молчания по погибшим в спе-
циальной военной операции на
Украине. Глава региона под-
черкнул, что "мы все гордимся
нынешними защитниками Оте-
чества, нашими Вооруженны-
ми силами".

- Сегодня они борются с нео-
нацизмом, который, к сожале-
нию, у самых границ нашей стра-
ны дал ростки. Они сражаются,
чтобы наша страна жила в мире,
они вновь противостоят фашиз-
му, - подчеркнул Азаров. - Ко-
нечно, эта специальная военная
операция не обходится без по-
терь. Самарская область скор-
бит вместе с родными погибших.

ПОЗАБОТИТЬСЯ
О КАЖДОМ

Говоря о подготовке к Дню
Победы, губернатор отметил,
что в работе с ветеранами не-
обходимо обеспечить особый,
индивидуальный подход.

- Эта деятельность имеет
много направлений, она важна
как никогда. Благодарю всех,
кто на протяжении всего пери-
ода, всех этих лет вел такую
работу. Патриотическая рабо-
та в нашей области зачастую
становилась образцом для дру-
гих регионов нашей страны, -
подчеркнул Азаров.

Он указал на необходи-
мость системной заботы об ин-
валидах и участниках войны,
вдовах, тружениках тыла, бло-
кадниках, детях военных лет.

- У нас есть и федеральные,
и региональные меры поддер-
жки. Необходимые средства
выделены, все это эффективно
работает. Все ветераны Вели-
кой Отечественной войны полу-
чили квартиры. Самарская об-
ласть также последовательно
занимается обеспечением жиль-
ем тружеников тыла. К концу
2021-го его получили 986 чело-
век, в этом году получат еще
35. Действует еще много дру-
гих видов соцподдержки, - от-
метил Азаров.

Он обратил внимание на
то, что в работе с ветеранами
подход не может быть фор-
мальным.

- Необходимо поддерживать
с ними постоянную связь. Быть
в курсе реальной ситуации о со-
стоянии здоровья, о семье, быте,
оказывать адресную помощь.
Искать возможности для опера-
тивного решения проблем, ко-
торые могут возникнуть у каж-
дого человека, их родных, - от-
метил Азаров. - В каждом му-
ниципалитете должен совер-
шенствоваться механизм патро-
нирования каждого ветерана -
усилиями всех государствен-
ных, социальных, медицинских
служб, общественных организа-

ций, депутатов, политических
партий, волонтеров, меценатов,
просто неравнодушных людей.
Это наш человеческий, патрио-
тический, гражданский долг.

ПАРАД СО ЗРИТЕЛЯМИ
Азаров подчеркнул, что не-

обходимо достойно, на высо-
ком уровне провести торже-
ства, посвященные 77-й годов-
щине Победы.

- Вы видите, что пандемия
идет на спад. Это позволяет нам
осторожно и взвешенно сни-
мать санитарные ограничения,
в том числе на проведение мас-
совых мероприятий, делать это
точечно, разумно, - отметил
глава региона. - Ситуация по-
зволяет нам отметить День По-
беды так, как привыкли, - всем
миром, с массовыми памятны-
ми мероприятиями. Например,
мы сможем показать традици-
онный военный парад гораздо
большему числу самарцев, чем
в наиболее острый пандемий-
ный период. Хотя, повторюсь,
что это все необходимо орга-
низовывать с учетом требова-
ний, которые предъявляют са-
нитарные врачи.

Глава региона рассказал и
об общественной акции "Бес-
смертный полк".

- Повсеместное, активное,
массовое участие наших лю-
дей в этой святой акции - яркое
свидетельство подлинного пат-
риотизма российских граждан,
- уверен он.

Председатель Союза генера-
лов Самары, Герой РФ, почет-
ный гражданин региона Алек-
сандр Баранов, говоря о том,
в какой обстановке проходит
подготовка к 9 мая, отметил:

- Нам не нужны такие сосе-
ди, которые стремятся к мили-
таризму, к фашизму. Мы не
могли ждать, пока на нас напа-
дут. Сейчас нам надо идти по
пути объединения.

Почетный гражданин обла-
сти и Самары, Герой Социали-
стического Труда Максим
Оводенко заявил:

- Надо помнить Победу, ко-
торой добились наши отцы и
деды. Сейчас мы готовимся к
77-й годовщине в очень слож-
ных условиях. От имени почет-
ных граждан области призы-
ваю вас всех достойно отме-
тить этот праздник.

ЭТОТ ДЕНЬ
Генеральные репетиции па-

рада на площади имени Куйбы-
шева пройдут 3, 5 и 7 мая. Ос-
новное действие состоится 9
мая. В рамках празднования в
парадных "коробках" пройдут
1 834 человека, 616 из них - дей-
ствующие военнослужащие.
Также зрители увидят 22 еди-
ницы специализированной тех-
ники и несколько вертолетов и
самолетов в воздушной части
парада.

В этом году жители Самар-
ской области смогут принять
участие в акции "Бессмертный
полк" как в традиционном фор-
мате, так и онлайн, подав заяв-
ку на сайте проекта или в соц-
сетях.

Глава региона поручил ока-
зать содействие организаторам
акции, чтобы она прошла в
традиционном формате ше-
ствия в городах и районах гу-
бернии. Азаров подчеркнул:
очень важно поддержать учас-
тников проекта на муниципаль-
ном и областном уровнях, в том
числе в организационных воп-
росах, ведь эта акция - дань
памяти всем, кто погиб, защи-
щая Родину.

Как рассказала председа-
тель самарского Союза моло-
дежи Анастасия Софьина ,
руководители региональных
штабов "Бессмертного полка"
России, активисты, лидеры
общественного мнения обсу-
дили проведение акции 30
марта на всероссийском фо-
руме "Добровольцы - храни-
тели истории".

- На форуме принято реше-
ние провести ее онлайн и оф-
лайн. Важной особенностью
этого года станет то, что каж-
дый сможет принять участие в
обоих форматах, - подчеркну-
ла она.

Прием заявок онлайн прой-
дет на сайте проекта и в соцсе-
тях "Одноклассники" и "ВКон-
такте" с 14 апреля по 7 мая.

По словам Софьиной, бла-
годаря онлайн-формату как до-
полнению к традиционному ше-
ствию участники смогут боль-
ше рассказать о ветеранах и
дать возможность родственни-
кам из разных городов найти
друг друга через анкеты.

Также планируется орга-
низовать печать фотографий
ветеранов Великой Отече-
ственной войны бесплатно в
администрациях и библиоте-
ках муниципальных образо-
ваний.

Директор регионального
центра реализации проектов
"СОТА" Наталья Семенова
рассказала об организации
концерта на площади имени
Куйбышева. Его смогут уви-
деть десятки тысяч жителей и
гостей областной столицы.
Планируется, что выступит
заслуженный артист Российс-
кой Федерации Денис Майда-
нов.

После концертной програм-
мы небо над Волгой украсит
фейерверк.

ÏÐÎÉÄÓÒ ÏÎ ÏËÎÙÀÄÈ ÈÌÅÍÈ
ÊÓÉÁÛØÅÂÀ ÂÎ ÂÐÅÌß ÏÐÀÇÄÍÈ×ÍÎÃÎ
ÏÀÐÀÄÀ 9 ÌÀß, Â ÒÎÌ ×ÈÑËÅ
616 ÂÎÅÍÍÎÑËÓÆÀÙÈÕ

1834
×ÅËÎÂÅÊÀ

ÆÈÒÅËÈ ÑÀÌÀÐÑÊÎÉ ÎÁËÀÑÒÈ
Â 2022 ÃÎÄÓ ÑÌÎÃÓÒ ÏÐÈÍßÒÜ Ó×ÀÑÒÈÅ
Â ÀÊÖÈÈ "ÁÅÑÑÌÅÐÒÍÛÉ ÏÎËÊ" ÊÀÊ
Â ÒÐÀÄÈÖÈÎÍÍÎÌ ÔÎÐÌÀÒÅ, ÒÀÊ È
ÎÍËÀÉÍ. ÎÍËÀÉÍ-ÏÐÈÅÌ ÇÀßÂÎÊ ÏÐÎÉÄÅÒ
ÍÀ ÑÀÉÒÅ ÏÐÎÅÊÒÀ È Â ÑÎÖÑÅÒßÕ
"ÎÄÍÎÊËÀÑÑÍÈÊÈ" È "ÂÊÎÍÒÀÊÒÅ"
Ñ 14 ÀÏÐÅËß ÏÎ 7 ÌÀß
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Родители школьников
сдали ЕГЭ и ОГЭ

ËÈ×ÍÛÉ ÎÏÛÒ Ó×ÀÑÒÈß
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Профсоюз: положительная
оценка деятельности

ÑÈËÀ, ÏÎÄÄÅÐÆÊÀ, ÍÀÑÒÀÂÍÈÊ
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В ходе конференции были зас-
лушаны доклады председателя
Камышлинской районной орга-
низации профсоюза работников
народного образования и науки
Гульчачак Гатауллиной и конт-
рольно-ревизионной комиссии за
период с 2019 - 2021гг.

В отчетном докладе были
отмечены реализуемые приори-
тетные направления деятельно-
сти профсоюзной организации.

Камышлинская районная
организация профсоюза работ-
ников народного образования
и науки РФ была создана в сен-
тябре 1991 года. На 1 апреля
2022 года в составе профсоюз-
ной организации числится 268
членов профсоюза из 426 рабо-
тающих, что составляет 63% от
общей численности штатных
работников. Самый большой
процент членства в профсоюзе
- в коррекционной школе-ин-
тернате им.Акчурина. 96% ра-
ботников данного образова-
тельного учреждения состоят в
профсоюзе.

Для оперативного учёта
членов профсоюза создана
электронная база данных
"Цифровой профсоюз", данные
которой постоянно обновляют-
ся. Почти все члены профсою-
за получили электронные циф-
ровые билеты.

Благодаря льготным путе-
вкам, предоставляемым проф-
союзной организацией работни-

ков образования, оздоровление
сотрудников образовательных
учреждений проходит через са-
наторно-курортное лечение.

В подавляющем большин-
стве продолжает оставаться
представление интересов и защи-
та членов профсоюза в судах.

Общее число профсоюзного
актива - 30 человек. В профко-
ме собраны наиболее активные
члены профсоюзной организа-
ции Профактив строит свою
работу на основе планирова-
ния, в соответствии с годовой
циклограммой работы Ежегод-
но в организации профсоюза
разрабатывается план работы,
обсуждается и утверждается
профсоюзным комитетом, в
конце года проводится монито-
ринг исполнения плана во вре-
мя подготовки к областной ба-
лансовой комиссии.

"В целом анализ работы
районной организации пока-
зал, что Камышлинская рай-
онная организация профсоюза
работников образования явля-
ется организацией, в которой
удается сохранить профсоюз-
ное членство - отметила Гуль-
чачак Гатауллина. - Поэтому
основной задачей для всех пер-
вичных профсоюзных органи-
заций остаётся эффективное
вовлечение в члены профсою-
за работников образования и
науки"

Обсуждая доклад, высту-
пающие дали положительную
оценку деятельности район-

Стоит отметить, несмотря на
то, что этот экзамен  "понарош-
ку", процесс был приближен к
реальности, чувствовалась се-
рьезность происходящего, от
чего даже сначала появилась не-
кая эмоциональная тревож-
ность. Началось все с процеду-
ры прохождения металлодетек-
тора и регистрации по паспор-
ту. Далее в кабинете участни-
ков ЕГЭ рассадили за парту по
одному. Если честно, пережива-
ли мы по настоящему, в голову
лезли самые плохие мысли - су-
меем ли ответить на вопросы, не
опозоримся ли. Но когда в клас-
се директор школы Айслу Каю-
мова сообщила, что оценки за
работу ставить не будут, и даже
сразу после экзамена получим
ответы на вопросы, все громко
выдохнули и заулыбались. Нам
выдали задания и бланки, под-
робно объяснили, как правиль-
но заполнять документы. А что-
бы уж точно не ошиблись, обра-
зец заполнения написали на дос-
ке. Все это несложно, но ответ-

ственно, поэтому вниматель-
ность и сосредоточенность не
лишни.

И экзамен начался. Нас,
родителей, все-таки пожалели.
Экзамен по базовой математи-
ке длился всего тридцать ми-
нут, которые отводились на
выполнение пяти заданий. Если
честно, когда выполняешь за-
дачки по математике, спустя не
один десяток лет после оконча-
ния школы, немного теряешь-
ся. Пришлось поднапрячься,
вспомнить и таблицу умноже-
ния, и формулы, и прочие на-
выки, малопригодные в обыч-
ной жизни. И результат оказал-
ся не так уж и плох, из всех за-
даний один - не верный. В це-
лом мне даже понравилось.

После сдачи экзаменацион-
ных материалов, как бы в про-
должение темы, всех собрали в
кабинете "Точка Роста" на рас-
ширенное заседание областно-
го родительского собрания в
онлайн режиме под председа-
тельством губернатора Дмит-
рия Азарова. Подробнее на 3
странице.

ной профсоюзной организа-
ции и ее лидеру.

После отчета о работе реви-
зионной комиссии, состоялись
выборы председателя Камыш-
линской районной организации
профсоюза работников народно-
го образования и науки РФ. Еди-
ногласным решением председа-
телем избран Ильнар Сафин.

"Уверена, что в будущем ра-
бота районной профсоюзной
организации также будет на-
правлена на защиту социально-
трудовых прав и профессио-
нальных интересов членов Проф-
союза, на обеспечение контроля
за соблюдением трудового зако-
нодательства, на создание бла-
гоприятных условий труда, быта
и отдыха членов профсоюза и их
семей. А я буду помогать вести
эту деятельность новому предсе-
дателю" - подчеркнула Гульча-
чак Гумаровна.

Затем состоялось вручение
Почетных грамот и благодар-
ственных писем от Самарской
областной организации проф-
союза работников народного
образования и науки РФ актив-
ным членам профсоюза.

Отчетно-выборная конфе-
ренция завершилась семина-
ром, на котором о новых тре-
бованиях в сфере охраны тру-
да рассказал ведущий специа-
лист по охране труда Самарс-
кой областной организации
профсоюза работников народ-
ного образования и науки Алек-
сей Смоляков.

А.Н.Каврын, руководитель Северо-
Восточного территориального
управления образования

"Вопросы, поднимаемые профсоюзом работни-
ков образования, преимущественно всегда решают.
Именно поэтому необходимо повышать процент
членства в профессионально союзе работников об-
разования. Наши голоса нужны для того, чтобы оз-
вучивать проблемные вопросы на более высоком
уровне.

Когда профсоюз достигает каких-либо положи-
тельных результатов, этими результатами пользу-
ются все работники, независимо от членства в проф-
союзе. Пример - повышение заработной платы пе-
дагогических работников с января текущего года".

С.Ю.Павская, ведущий специалист
Самарской областной организации
профсоюза работников народного
образования и науки

"О деятельности профсоюза судят по тому чело-
веку, который осуществляет профсоюзную деятель-
ность именно в конкретном учреждении. Гульчачак
Гумаровну я знаю только с лучшей стороны. Она
действительно деятельный и конкретный человек,
который неоднократно отчитывался у нас на пре-
зидиуме. Ее деятельность всегда вызывала только
одобрение".

А.Ю. Смоляков ведущий специалист по
охране труда Самарской областной орга-
низации профсоюза работников народного
образования и науки, куратор Камышлин-
ской районной организации профсоюза

"Рассчитываю, что мои знания по охране труда,
по условиям труда, которые прописаны на феде-
ральном уровне, мы сможем применить и эффек-
тивно использовать для роста качества жизни и ра-
боты работников сферы образования".

Г.Г.Гатауллина, председатель
Камышлинской районной профсоюзной
организации работников народного
образования и науки Российской
Федерации с 2012 по 2022 г.г.

"На вопрос о том, нужен ли профсоюз работни-
кам системы образования, с уверенностью могу ска-
зать: "Да!". Для меня профсоюз - это сила, уверен-
ность, крепкое плечо, поддержка, наставник и мно-
гое-многое другое. Работа профсоюзного комитета
невидимая, но очень емкая и ответственная".

З.С. Микушова, куратор районных
председателей профсоюзов Северо-
Восточного территориального округа

"Сегодняшняя явка на конференцию - это, преж-
де всего, поддержка авторитетного человека, такого
как Г.Г.Гатауллина, хорошо знающая проблемы
своего района и системы образования. Гульчачак Гу-
маровна со своей командой проделала огромную
работу по защите прав работников образования,
представляя их интересы и в администрации райо-
на, и в Северо-Восточном управлении образования,
и в областном комитете профсоюза. На ежегодных
балансовых комиссиях она успешно отчитывалась о
проделанной работе, делилась опытом своей рабо-
ты и вносила предложения по работе с молодыми
кадрами наставниками, с ветеранами педагогическо-
го труда. Она очень энергичный, творческий, дея-
тельный, неравнодушный, активный член профсою-
за. Мне всегда приятно работать с ней в одной ко-
манде и принимать соответствующие решения".

Р.Р.Вакказова, представитель профсоюзной
организации Образовательного
центра с.Камышла

"Гульчачак Гатауллина - всегда открыта, всегда
старается помочь и всегда уважительно относится
ко всем предложениям. Мероприятия, проводимые
профсоюзом, объединяют коллектив. Только во вза-
имном содействии можно достичь результата".

Л.М.Фартдинова, председатель координа-
ционного совета организаций профсоюзов
в муниципальном районе Камышлинский

"Профсоюз работников сферы образования -
самая крупная сфера Камышлинского района и са-
мая мощная профсоюзная организация. Профсоюз
формирует целостную и наиболее эффективную сис-
тему социального партнерства, охватывающая все
уровни от областного комитета профсоюза до конк-
ретного учреждения. Результатом такого взаимодей-
ствия является заключение трехстороннего соглаше-
ния между администрацией муниципального райо-
на Камышлинский, координационным советом и
территориальным объединением работодателей".

И.Т.Сафин - председатель Камышлинской
районной профсоюзной организации
работников народного образования и науки
Российской Федерации с 7 апреля 2022г

"Большое спасибо коллегам за доверие. Огром-
ные слова благодарности Г.Г.Гатаулинной за ее
четкую и плодотворную работу. Действительно,
профсоюз - это целая жизнь, поддержка, социальная
защита и многие другие направления".

В связи со сходом снежного покрова и установлением
положительной среднесуточной температуры воздуха с
15 апреля по 15 октября 2022 года на территории
Самарской области установлен особый противопожар-
ный режим (Постановление Правительства Самарской
области от 29.03.2022 № 179).

На территории Камышлинского района, Камышлинского
участкового лесничества запланирован к проведению комплекс
противопожарных мероприятий, направленных на повышение
эффективности противопожарной защиты лесов. Так, на теку-
щий год по лесничеству запланировано:

устройство противопожарных минерализованных полос-98,2 км;
уход за минерализованными полосами -764,3 км; расчистка

квартальных просек -2 км; организация зон отдыха-1шт; содер-
жание зон отдыха -3шт; стендов -1 шт. Все эти работы выполня-
ются Камышлинским управлением ГБУ СО "Самаралес". Разра-
ботан и утвержден график маршрутов патрулирования на терри-
тории Камышлинского участкового лесничества.

Однако все эти действия не дадут положительного результа-
та, если население района не будет соблюдать правила пожарной
безопасности в лесах. Напоминаем, за нарушение Правил по-
жарной безопасности предусмотрена административная ответ-
ственность, которая регламентируется статьей 8.32 Кодекса об
административных правонарушениях РФ. А в случаях причине-
ния ущерба в крупном размере или умышленном поджоге винов-
ные несут уголовную ответственность по статье 261 УК.

При наступлении чрезвычайного уровня пожарной опасности
(4,5 класс) по условиям погоды, когда объявляется запрет на по-
сещение в лес, все население должно соблюдать этот запрет. Вре-
менное ограничение доступа помогает в такой ситуации сохра-
нить лес, а также обеспечивает безопасность самих людей.

Если вы заметили в лесу небольшой пожар, нужно принять не-
медленные меры, чтобы остановить его, и одновременно, по воз-
можности, отправить кого-нибудь в ближайший населенный пункт
или лесничество за помощью, сообщить по телефону: 3-36-99; 8846-
53-2-13-53; 112.                   Камышлинское участковое лесничество.

Открытие пожароопасного сезона

ÑËÅÄÓÅÒ ÇÍÀÒÜ

ÓÂÀÆÀÅÌÛÅ ÆÈÒÅËÈ ÊÀÌÛØËÈÍÑÊÎÃÎ ÐÀÉÎÍÀ!
Известно,что вакцинация -самый эффективный способ защиты от

инфекционных заболеваний.
В Камышлинской ЦРБ созданы  все условия для проведения вак-

цинации населения от новой коронавирусной инфекции, работают 2
прививочных кабинета, где непосредственно осуществляется  имму-
низация,медицинские работники прошли инструктаж и обучение по
порядку проведения вакцинации.

С 4 по 30 апреля в районе проходят единые дни вакцинации.Сей-
час в районе привито 7 тысяч взрослого населения, в том числе 10
подростков от 12 до 18 лет. Те пациенты,которые однажды сделали
прививку,ощутили хорошую иммунную поддержку в период панде-
мии. Летальных случаев  в этой категории не зарегистрировано. Это
самый главный аргумент в пользу вакцинации и  ревакцинации.

Лицам, переболевшим новой коронавирусной инфекцией, вакци-
нация показана через 6 месяцев после выздоровления.

Все жители Камышлинского района, желающие  получить вакци-
нацию против новой коронавирусной инфекции  приглашаются в
ГБУЗ СО Камышлинская ЦРБ. Пункт вакцинации работает кругло-
суточно. Защитите себя и своих близких

Зав.поликлиникой С.В. Кашапова

ÅÄÈÍÛÅ ÄÍÈ ÂÀÊÖÈÍÀÖÈÈ
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Ответственный секретарь: И.ГАЙНУЛЛИНА
Верстка: Р.ПОЛУКАРОВ.

ПРОД АМ :
- семена эспарцета. Тел: 8-929-719-57-02.

***
- пчелоинвентарь. Куплю воск, мерву.
Тел: 8-927-735-60-44.

ЗАКУПАЕМ мясо быков, телок, ко-
ров. Дорого. Тел: 8-937-205-29-18, 8-
937-073-77-76.

Извещение о необходимости согласования  проекта межевания
земельного участка,  образуемого путем выдела из земельного

участка с  кадастровым номером 63:20:0000000:55
Кадастровым инженером Рахматуллиным Расимом Шавкатовичем:446910,

Самарская область, Шенталинский район, ст. Шентала, ул. Советская, д.10,
IP_Rasim-i-Nadegda@mail.ru,тел.(84652)2-14-53, 89376526670, квалификацион-
ный аттестат № 63-11-310,  выполнен проект межевания земельного участка,
образуемого путем выдела из земельного участка с кадастровым номером
63:20:0000000:55, расположенного по адресу: Самарская область, Камышлинс-
кий район, в границах бывшего колхоза «Мир».

Заказчиком вышеуказанных работ является Мухаметзянова Флюра Минза-
киевна, адрес: 446970, Самарская область, Камышлинский район, пос. Бузбаш,
ул. Восточная, д.29,  тел. 89871688605;

В течение 30 дней с момента опубликования настоящего извещения собствен-
ники земельного участка с кадастровым номером 63:20:0000000:55 могут озна-
комиться с проектом межевания земельного участка по адресу:446910, Самарс-
кая область, Шенталинский район, ст. Шентала, ул. Советская, д.10,  кадастро-
вый инженер Рахматуллин Расим Шавкатович.

Обоснованные возражения относительно размера и местоположения границ
земельного участка, выделяемого в счет земельных долей принимаются также в
течение 30 дней с момента опубликования настоящего извещения по адресу:
446910, Самарская область, Шенталинский район, ст. Шентала, ул. Советская,
д.10, кадастровый инженер Рахматуллин Расим Шавкатович.

С/х ООО “Кичучат” Альметьевского
района Республики Татарстан

ТРЕБУЮТСЯ
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ДОЯРКИ,
ЖИВОТНОВОДЫ,
ВОДИТЕЛИ,
МЕХАНИЗАТОРЫ.

Жилье предоставляется.
Организация находится в 25 км. от

г. Альметьевск.
В населенном пункте имеется сред-

няя школа, ясли-сад, ФАП, СДК, ма-
газины.

Заработная плата выплачивается
два раза в месяц, своеременно.

Телефон для справок
8(8553) 36-37-19.

РЕКЛАМА

Êàìûøëû àâûëû
Ã¿ëôèÿ Ñà¢èò êûçû
Ìàõìåòîâàãà-55 ÿøü

Ñ¿åêëå êûçûì, ÿðàòêàí àïàáûç!
Ñèíå îëû é¿ð¸êò¸í þáèëåå» áåë¸í êîò-
ëûéáûç.

Ò¸áðèêëèáåç òóãàí ê¿íå» áåë¸í,
ßõøû õ¸á¸ð áèðñåí ³¸ð ê¿íå».
Êîðû÷òàé áóëñûí èñ¸íëåãå» ñèíå»,
Êîÿøòàé îçûí áóëñûí ãîìåðå».
Ãîìåð þëû» ïàð êàíàòëû ºòñåí,
¯ñò¸ëå»ä¸ ñûéëàð ìóëäàí áóëñûí.
Òîðìûøòàãû êûëãàí èãåëåãå»,
ªçå»¸ çóð á¸õåò àëûï êàéòñûí.

¨íèå» Õ¸òèì¸,
ýíåë¸ðå» Ðèôàò, Ðèøàò,
Ðèíàò ãàèë¸ë¸ðå áåë¸í.

***
Ã¿ëôèÿ Ñà¢èò êûçû

Ìàõìåòîâàãà
Õ¿ðì¸òëå òîðìûø èïò¸øåì, ãàçèç

¸íèåáåç, ñ¿éêåìëå ¸áèåáåç! Ñèíå ñàô
êº»åëä¸í þáèëåå» áåë¸í ò¸áðèêëèáåç.

Ñèí áóëãàíäà, ¿éë¸ð ÿìüëå áóëà,
Àåðìàñûí ñèíí¸í áåð Õîäàé.
Áºãåíãåä¸é ÷èá¸ð êåøå áóëûï,
Êàëñà» èäå, ¸íèåáåç, ãåë øóëàé.
Òîðìûø äèã¸í í¸ðñ¸-òûí êºë òºãåë,
Äàâûëëàð äà áóëà, ¢èëë¸ð ä¸.
Íè áóëñà äà, òîðìûø àâûðëûãûí,
Áåðã¸ êºò¸ðèê áåç è»í¸ðä¸.

Òîðìûø èïò¸øå»,
áàëàëàðû» Àÿç ³¸ì Àéã¿ë,

Àðòóð ãàèë¸ë¸ðå áåë¸í.

Администрация
муниципального района

Камышлинский горячо поздрав-
ляет пенсионеров Костюкевич

Гульшат Инсафовну с днем
рождения и Гарифуллину

Валентину Степановну
с 70-летием.

Уважаемые ветераны!
Счастья вам, тепла, добра, удачи,
Радости, здоровья, красоты.
Чтоб не гас огонь в глазах горячих,
И сбывались лучшие мечты.
Пусть этот день ваш будет ясным
И полным счастья и цветов.
Как самый долгожданный праздник,
Как песня радости без слов.

ÑÐÎ×ÍÛÉ ÐÅÌÎÍÒ
ÑÒÈÐÀËÜÍÛÕ ÌÀØÈÍ
È ÕÎËÎÄÈËÜÍÈÊÎÂ.
Стаж имеется. Гарантия обязательно.

Тел: 8-927-424-19-18.
РЕКЛАМА

РЕМОНТ ХОЛОДИЛЬНИКОВ.
ТЕЛ: 8-927-750-51-22.

РЕКЛАМА

Районный совет ветеранов (пен-
сионеров) войны и труда, общество
инвалидов и первичная обществен-
ная организация ветеранов и инвали-
дов сельского поселения Новое Ус-
маново искренне скорбят по поводу
смерти ветерана труда

ГА ЙФ УЛЛИН ОЙ
Назии Закиевны

и выражают глубокое соболезнова-
ние родным и близким покойной.

Выпускники 1985 года Балык-
линской средней школы и классный
руководитель Гафурова Гульфия
Гильмутдиновна искренне скорбят
по поводу смерти одноклассницы и
ученицы

БАГА УТДИНО ВОЙ
Дили Рашидовны

и выражают глубокое соболезнова-
ние семье, родным и близким покой-
ной.

ÏÐÎÔËÈÑÒ íåêîíäèöèÿ
È IC. ÄÅØÅÂÎ.

ÑÒÎËÁÛ. ÏÐÎÔÒÐÓÁÀ.
ÒÅË: 8-927-716-65-55.

РЕКЛАМА

После тяжелой и продолжительной
болезни на 86 году жизни ушла в мир
иной наша горячо любимая мама, ба-
бушка Низамутдинова Найля Давлят-
шиновна. Очень тяжела боль нашей ут-
раты, ведь, какой бы она ни была-ста-
рая или молодая, мама для всех одна.
Горько от того, что мы не в состоянии
спасти близкого нам человека, проти-
востоять природе. Многие годы она
проработала в Камышлинской средней
школе учителем истории. Очень люби-
ла свою профессию, была терпеливой,
ответственной и старалась отдать час-
тицу себя и своего сердца каждому уче-
нику, делясь своими знаниями и опы-
том. Любила своих учеников, была
проста и искренне в общении, может,
порой она была и строгой, и принципи-
альной. Через районную газету выра-
жаем искреннюю признательность и
сердечную благодарность всем, кто
разделил с нами горе нашей утраты.
Спасибо нашим родным, близким, зна-
комым, соседям, друзьям, коллегам,
односельчанам, старейшинам мечети,
всем ученикам мамы, нашим одно-
классникам, медицинским работникам
Камышлинской ЦРБ за оказанную мо-
ральную и материальную помощь и
поддержку в организации и проведении
похорон. Низкий вам всем поклон.
Пусть вас в жизни всегда сопровожда-
ет доброта, душевная красота и истин-
ная вера в наш прекрасный мир. Дай
вам Бог здоровья, мира над головой,
уюта в доме, блага в семье и счастья в
каждом новом дне.

Дети и внуки, с.Камышла.

ÁËÀÃÎÄÀÐÈÌ!

 УВАЖАЕМЫЕ ГРАЖДАНЕ!
МО МВД РОССИИ "КЛЯВЛИНСКИЙ" НАПОМИНАЕТ.

Законодательством Российской Федерации предусмотрена уголовная ответ-
ственность за незаконное приобретение, передачу, сбыт, хранение, перевозку,
пересылку или ношение оружия, основных частей огнестрельного оружия, бо-
еприпасов, взрывчатых веществ и взрывных устройств (статьи 222-222.1 Уго-
ловного кодекса Российской Федерации).

Граждане, добровольно сдавшие оружие, боеприпасы, взрывчатые веще-
ства или взрывные устройства в соответствии с примечаниями к статьям 222 и
222.1 Уголовного Кодекса Российской Федерации освобождаются от уголов-
ной ответственности, если в действиях не содержится иного состава преступле-
ния и получают денежное вознаграждение за добровольно сдавшие в террито-
риальные органы внутренних дел, незаконно хранившиеся оружие, боеприпа-
сы, взрывчатые вещества или взрывные устройства. Под добровольной сдачей
оружия, его основных частей либо комплектующих деталей к нему, боеприпа-
сов, взрывчатых веществ или взрывных устройств, следует понимать выдачу
лицом указанных предметов по своей воле или сообщение органам власти о
месте их нахождения при реальной возможности дальнейшего хранения выше-
указанных предметов.

Постановлением Правительства Самарской области от 30.04.2014 г. № 242
"О денежном вознаграждении за добровольную сдачу незаконно хранящегося
оружия, боеприпасов, взрывчатых веществ и взрывных устройств" (с изменени-
ями от 22.07.2019 №499), определены порядок сдачи и размеры вознагражде-
ния. По всем вопросам, касающимся добровольной сдачи незаконно храняще-
го оружия вы можете обратиться в ОП № 56 МО МВД России "Клявлинский" по
телефону: 8(846) 64- 3-37-76.

Â ÃÎÑÒßÕ Ó ÄÅÄÓØÊÈ ÊÎÐÍÅß
В рамках Недели детской книги в Староермаковской сельской библиотеке

прошло тематическое мероприятие "В гостях у дедушки Корнея", посвященное
140-летию со дня рождения любимого писателя многих поколений девчонок и маль-
чишек - Корнея Ивановича Чуковского. К мероприятию силами детей младшего
школьного возраста 1-2 классов и их педагогов Рахили Низамутдиновны Саха-
бутдиновой и Венеры Фагимовны Ахматзяновой была организована и оформлена
выставка рисунков "Сказки дедушки Корнея". В начале мероприятия дети ознако-
мились с биографией писателя. Они узнали много интересных эпизодов из его
жизни, о том, как были написаны некоторые сказки. В сопровождении электрон-
ной презентации прошло множество викторин и конкурсов по сказкам: "Муха-
Цокотуха", "Телефон", Тараканище", "Мойдодыр", "Федорино горе" и др. Дети
активно отвечали на вопросы, демонстрируя знания произведений Корнея Чуков-
ского. Большое удовольствие доставил ребятам просмотр мультфильма по сказке
К. И. Чуковского "Мойдодыр".

В этот день юные читатели совершили необычное путешествие в волшебную
страну, где живут добрые сказки Корнея Чуковского.

 А.Г. Калимуллина.

ÈÇ ÏÎ×ÒÛ ÐÅÄÀÊÖÈÈ


